
Listos para dar todo 

 

A pocas horas de salir el sol en la hermosa “Querétaro”, el equipo nacional se alista para su primer 

entrenamiento del día, la camiseta Argentina se ve por los pasillos del “Holiday Inn” rumbo al 

gimnasio destinado para el entrenamiento de los equipos nacionales. 

Los preparativos de nuestros deportistas, van desde vendaje, los ejercicios de calentamiento, 

hasta la motivación del entrenador con su clásico dale! Dale! DALE!.  

A lo lejos vemos a Sebastián Crismanich, muy concentrado y pareciendo que habla con algún 

compañero imaginario. Sin embargo, es parte de su automotivación o seguramente estará 

repasando detalle por detalle cada acción que debe ejecutar en el ring en busca de la tan ansiada 

clasificación olímpica… 

 Antes…, en el desayuno, nos comentaba; “Estoy tranquilo, a pesar de ser el torneo que vengo  

esperando desde hace 4 años, siento que las condiciones están dadas, voy a dejar cuerpo y alma en 

la competencia”. Por su parte Mauro Crismanich, asintió con su cabeza y agregó; “pensar que hace 

15 años anhelábamos ser campeones nacionales y soñábamos con tener una chance así”. Carola 

López Rodríguez participa diciendo; “hace 8 años estuve aquí, pero ahora es distinto, me siento 

mucho más motivada, más madura y con una mayor contención por parte de los entrenadores y 

directivos”.  

Terminó el calentamiento y Gabriel Taraburelli comienza los trabajos que buscan afinar los últimos 

detalles. Se pueden apreciar los ejercicios de velocidad y reacción, detrás la constante voz 



motivante del entrenador. Los deportistas, muy concentrados, descargan gritos de furia, lo que 

denota un espíritu combativo único (característico de este grupo), que llena de emoción a 

cualquiera que ame este deporte, sin lugar a dudas están preparados y darán una dura batalla 

para conseguir su boleto olímpico para alegría de todos los Argentinos. 

Llegan los momentos de ver los detalles, participa Jeovanni Baeza colaborando y aportando su 

vasta experiencia en momentos decisivos, como los que se están viviendo y con un importante 

conocimiento sobre éstos luchadores a quiénes a sabido acompañar en su formación.  

Finaliza el entrenamiento, me llevo una fuerte impresión y satisfacción, de tener un equipo tan 

profesional y dispuesto a dejar todos por la bandera Argentina. 

Ignacio Gontán, jefe de equipo, preolímpico de Querétaro.  

   

 

 

 

 


